

九条北小学校 校長室だより

N0.2 令和3年4月15日



4月8日（木）、始業式を行い、新年度がスタートしました。この日は天候にも恵まれ、また感染症対策も考慮して運動場で行いました。初めに、今年度本校にお越しいただいた先生方を紹介し、お一人ずつあいさつをいただきました。6年代表児童からは、「おむかえのことば」を伝えました。



★「対面式」～全校児童で1年生をお迎えしました！★

4月9日（金）、全校児童で1年生を迎える、「対面式」を実施しました。1年生を迎えるときには、大きな拍手で歓迎しました。また、6年生の代表児童からも、あたたかい「おむかえのことば」を伝えてもらいました。1年生からは、「よろしくお願ひします」と元気な声であいさつしてくれました。これから、九条北小学校の仲間として、仲良く過ごしましょう！



★「始業式」～令和3年度がスタート！★ 「始業式の話」

春休みは、元気に過ごしていましたか？令和3年度が、今日から始まります。昨日の入学式では、48名の新1年生も入学してきました。みなさんも、学年が1つ上がって、新しい学校生活が始まります。ところで、3月の修了式の中で、これから頑張ろうと思うことを考えてきましょうと伝えていましたが、考えできましたか？今日から、心機一転、新しい目標のもと、過ごていきましょう。さらに、その目標に加えて、先生から、充実した1年間を送るために、みなさんにがんばってほしいことを3つ伝えます。

1 「あいさつ」・・一日を気持ちの良いあいさつで始めましょう。

2 「よく遊びよく学べ」・・休み時間は運動場に出て、しっかりと体を動かしましょう。そして、チャイムで気持ちを切り替えて、授業中は学習に集中しましょう。

3 「友だちを大切に」・・友だちに思いやりをもって接することができる人になりましょう。自分も友だちも大切にできる人であります。だれにとっても、楽しく過ごすことができる九条北小学校にしていきましょう。

もう1つ、新型コロナウイルス感染拡大の状況があり、大阪府に「まん延防止等特別措置」が適用されました。安全な学校生活を送るために、感染対策をしっかりしていきましょう。毎日の健康観察、マスクの着用、玄関でのアルコール消毒等に加えて、石鹼での手洗いを、もう一度、しっかり取り組んでいきましょう。朝、登校してきたら、教室にカバンを置いて、手洗いをしましょう。共有も物を使ったときや、外で遊んだ時も手洗いをしましょう。給食の前も、もちろん手洗いをします。こまめな手洗いが、安全な学校生活につながります。